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         ATA DA QUINTA (05ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pela Sra. Vereadora Sonia Regina Rodrigues; 

secretariada pelo Sr. Vereador Luis Roberto Tavares. 

 

 

Aos 07 dias do mês de março do ano dois mil e vinte e 

dois, realizou-se, na Sala das Sessões "Vereador Santo 

Róttoli", da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pela 

Sra. Vereadora Sonia Regina Rodrigues; secretariada pelo Sr. 

Vereador Luís Roberto Tavares, a quinta (05ª) Sessão 

Ordinária do Segundo (2º) Ano da Décima Oitava (18ª) 

Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim, 

previamente programada e devidamente convocada nos termos 

da Relação da Matéria, datada de março de 2022.  Às 18h36, 

feita a primeira chamada nominal dos Srs. Vereadores pelo 1º 

Secretário, nos termos do disposto no Artigo 109, da 

Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno vigente) e se 

constatando haver número legal para o início dos trabalhos, 

conforme dispõe o Artigo 106, da já citada Resolução, eis que 

se encontravam presentes os Srs. Vereadores: Ademir Souza 

Floretti Junior (01), Alexandre Cintra (02), Cinoê Duzo (03), 

Laercio Rocha Pires (04), Geraldo Vicente Bertanha (05), 

João Victor Coutinho Gasparini (06), Joelma Franco da Cunha 

(07), Lúcia Maria Ferreira Tenório (08), Luís Roberto Tavares 

(09), Luzia Cristina Cortes Nogueira (10), Mara Cristina 

Choquetta (11), Márcio Evandro Ribeiro (12), Marcos 

Antônio Franco (13), Marcos Paulo Cegatti (14), Orivaldo 

Aparecido Magalhães (15), Sonia Regina Rodrigues (16) e 

Tiago César Costa (17), conforme, aliás, se vê das respectivas 

assinaturas apostas na Folha de Presença - Registro de 

Comparecimentos e Faltas dos Srs. Vereadores às Sessões da 

Câmara, anexa ao final da presente ata, a Sra. Presidente deu 

por iniciados os trabalhos da presente sessão. Posto isto, 

conforme o disposto no Parágrafo Único, do Artigo 106, da 

citada Resolução, convidou a Vereadora Joelma franco da 
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Cunha para que procedesse a leitura de um trecho da Bíblia 

Sagrada. No 7º dia do mês de março do ano de dois mil e vinte 

e dois, na Sala de Sessões “Vereador Santo Róttoli ”, da 

Câmara Municipal de Mogi Mirim, instalada no pavimento 

superior do Edifício do Paço, no “Expediente” da Quinta (5ª) 

Sessão Ordinária do Segundo (2º) ano da Décima Oitava (18º) 

Legislatura, na presença dos senhores vereadores empossados, 

deu-se a posse do segundo suplente Laercio Rocha Pires 

classificado nas eleições de 15 de novembro de 2020, com 

228 votos, portanto, 2º suplente pelo Partido Solidariedade, 

solteiro, aposentado, natural de São Bernardo do Campo – 

Estado de São Paulo, nascido 11 de Agosto de 1959 filho de 

Sinésio Pires Rocha e de Anália Rocha de Assis Costa, 

portador do Título de Eleitor nº 117758790159 - 194ª Seção, 

75ª Zona, CPF nº 008.694.588-25 RG nº 10.102.898-2 

expedido em São Paulo pela SSP-SP, residente e domiciliado 

na Rua José da Cunha Claro,151  Parque da Imprensa em 

Mogi Mirim, SP, em virtude da licença do Vereador Dirceu da 

Silva Paulino, nos dias 03 à 17 março  2022, assim como 

rezam os artigos 82 e 94, do Regimento Interno, combinado 

com o Artigo 45 da Lei Orgânica de Mogi Mirim. O 2º 

Suplente, após prestar o compromisso do § 1º do Artigo 5º da 

Resolução nº 216, de 09 de novembro de 2010 (Regimento 

Interno vigente), entrou no exercício do cargo de Vereador, 

assinou a lista de presença e passou a participar da sessão, em 

andamento. Do que, para constar, lavrou-se o presente termo, 

que segue devidamente assinado. Cumprida dita providência, 

dando por iniciada a parte reservada ao "EXPEDIENTE". 

Na sequência deu ciência à Casa, através de leitura, da 

seguinte matéria: 1. Projeto de Lei nº 01 de 2022, de autoria 

do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, 

acompanhado de Mensagem nº 015/2022, datada de 

25/02/2022, objeto do Ofício nº 015/2022, de igual data, 

“Dispondo sobre alteração de valor e classe salarial de 

empregos que especifica, do quadro de pessoal do Estatuto do 

Magistério Público do Município de Mogi Mirim, e dá outras 

providências. ”; (ao exame das Comissões Permanentes, 
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conforme Artigo 49, § 1º do Regimento Interno); 2. Projeto de 

Lei nº 02 de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de 

Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 016/2022, 

datada de 25/02/2022, objeto do Ofício nº 016/2022, de igual 

data, “Dispondo sobre alteração de referências salariais de 

empregos que especifica, do quadro de pessoal da 

Administração Direta. ”; (ao exame das Comissões 

Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º do Regimento 

Interno); 3. Projeto de Lei nº 03 de 2022, de autoria do 

Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado 

de Mensagem nº 017/2022, datada de 25/02/2022, objeto do 

Ofício nº 017/2022, de igual data, “Dispondo sobre alteração 

de referências salariais de empregos que especifica, do quadro 

de pessoal da Administração Direta, e dando outras 

providências. ”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Artigo 49, § 1º do Regimento Interno); 4. Projeto de 

Lei nº 04 de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de 

Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 018/2022, 

datada de 03/03/2022, objeto do Ofício nº 018/2022, de igual 

data, “Dispondo sobre alteração de dispositivos da Lei 

Complementar Municipal nº 205, de 27 de dezembro de 2006, 

que dispõe sobre o quadro de pessoal, o plano de empregos, 

salários e carreiras da Prefeitura de Mogi Mirim.”; (ao exame 

das Comissões Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º do 

Regimento Interno); 5. Projeto de Lei nº 32 de 2022, de 

autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, 

acompanhado de Mensagem nº 012/2022, datada de 

21/02/2022, objeto do Ofício nº 012/2022, de igual data, 

“Dispondo sobre o Regime Especial de Adiantamento para 

atender a organização de eventos esportivos, culturais e 

científicos, quando o Município os patrocinar ou deles 

participar. ”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Artigo 49, § 1º do Regimento Interno); 6. Projeto de 

Lei nº 33 de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de 

Oliveira e Silva, acompanhado de Mensagem nº 013/2022, 

datada de 22/02/2022, objeto do Ofício nº 013/2022, de igual 

data, “Autorizando o  Município de Mogi Mirim a celebrar o 
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contrato de concessão administrativa de uso de bem imóvel de 

sua propriedade, a título gratuito, com a associação de Pai e 

Amigos do Autista da Baixa Mogiana “Fonte Viva”, e 

determina outras providências.”; (ao exame das Comissões 

Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º do Regimento 

Interno); 7. Projeto de Lei nº 034 de 2022, de autoria do 

Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado 

de Mensagem nº 014/2022, datada de 02/02/2022, objeto do 

Ofício nº 014/2022, de igual data, “Alterando o Dispositivo da 

Lei Municipal nº 3.101, de 03 de dezembro de 1998, e dando 

outras providências. ”; (ao exame das Comissões 

Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º do Regimento 

Interno); 8. Projeto de Lei nº 38 de 2022, de autoria do 

Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado 

de Mensagem nº 019/2022, datada de 04/03/2022, objeto do 

Ofício nº 019/2022, de igual data, “Dispondo sobre abertura 

de crédito adicional especial suplementar, por superávit 

financeiro de 2021, no valor de R$ 170.000,00. ”; (ao exame 

das Comissões Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º do 

Regimento Interno); 9. Projeto de Lei nº 35 de 2022, de 

autoria do Vereador Alexandre Cintra, “Estabelecendo como 

ato de vandalismo no âmbito do Município de Mogi Mirim, a 

pichação em Prédios Públicos, Praças, Fachadas de 

Edificações, Ruas e Monumentos. “Projeto Antivandalismo”. 

”; (ao exame das Comissões Permanentes); 10. Projeto de Lei 

nº 36 de 2022, de autoria do Vereador Alexandre Cintra, 

“Instituindo o Programa de Estímulo ao Escotismo nas 

Escolas da Rede Pública de Mogi Mirim. “Escotismo na 

Escola”. ”; (ao exame das Comissões Permanentes); 11. 

Projeto de Lei nº 37 de 2022, de autoria do Vereador 

Alexandre Cintra, “Instituindo no calendário Oficial do 

Município de Mogi Mirim, a “SEMANA MUNICIPAL 

ANTIVANDALISMO”. ”; (ao exame das Comissões 

Permanentes); Ato contínuo, a Sra. Presidente submeteu à 

apreciação e votação dos nobres Vereadores os seguintes 

REQUERIMENTOS, hoje endereçados à Mesa (aprovados 

pela Casa): nºs. Requerimento Nº 62/2022 - Assunto: Requer 
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ao Exmo. Prefeito Paulo Silva, por intermédio da secretaria 

competente, informações acerca de todos os gastos com 

viagens a Brasília e também qualquer viagem que foi realizada 

para outros municípios, dos cargos em comissão do governo 

Paulo Silva, no período de janeiro de 2021 até a presente data, 

com cópia dos documentos, empenhos e das prestações de 

contas. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA, colocado a votos 

em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o 

requerimento). Requerimento Nº 63/2022 - Assunto: 

REQUER À EMPRESA ELEKTRO A REALIZAÇÃO DE 

PODA DE ÁRVORES NA RUA FRANCISCO PARRA 

HERNANDES – JARDIM NAZARETH. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR, colocado a votos em Sessão de 

hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o requerimento). 

Requerimento Nº 64/2022 - Assunto: REQUER À EMPRESA 

ELEKTRO A REALIZAÇÃO DE PODA DE ÁRVORES NA 

RUA SEBASTIÃO EUZÉBIO DE OLIVEIRA – JARDIM 

NAZARETH. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR, colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, por unanimidade, o requerimento). Requerimento Nº 

65/2022 - Assunto: REQUER À EMPRESA ELEKTRO A 

REALIZAÇÃO DE PODA DE ÁRVORES NA RUA JOSÉ 

VICTÓRIO MORGON – JARDIM PAULISTA. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR, colocado a votos em 

Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o 

requerimento). Requerimento Nº 67/2022 - Assunto: 

REQUEREMOS ALTERAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 

052/2022 HOMENAGEM AO DIA INTERNACIONAL DA 

MULHER, PARA QUE SEJA RELIZADA A REFERIDA 

HOMENAGEM NO DIA 28 DE MARÇO DE 2022, COM 

INÍCIO ÀS 18H30, APÓS A ABERTURA DOS 

TRABALHOS DA SESSÃO ORDINÁRIA, NO PLENÁRIO 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA e SONIA REGINA RODRIGUES, 

colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por 

unanimidade, o requerimento). Requerimento Nº 68/2022 - 

Assunto: REQUEIRO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 
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PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, INFORMAÇÕES SOBRE 

A INSCRIÇÃO DO MUNICIPIO NO PROGRAMA DO 

GOVERNO DE SÃO PAULO “NOVA FROTA – SP NÃO 

PARA” Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI, colocado a 

votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, 

o requerimento). Requerimento Nº 69/2022 - Assunto: 

REQUEIRO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL, DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, JUNTAMENTE A 

SECRETARIA DE SAÚDE, QUE ENVIE A ESTA CASA 

INFORMAÇÕES SOBRE A FALTA DE MATERIAIS PARA 

COLETA DE EXAMES E DEMAIS INSUMOS. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES, colocado a votos em Sessão de 

hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o requerimento). 

Requerimento Nº 70/2022 - Assunto: REQUEIRO AO 

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS E RODAGEM (DER) 

DO ESTADO DE SÃO PAULO, QUE ENVIE A ESTA 

CASA INFORMAÇÕES SOBRE POSSÍVEIS OBRAS DE 

PAVIMENTAÇÃO DO TRECHO DE TERRA DA 

RODOVIA ELZIO MARIOTONI. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES, colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, por unanimidade, o requerimento). Requerimento Nº 

71/2022 - Assunto: REQUER A ALTERAÇÃO DE DATA 

DA AUDIÊNCIA PÚBLICA, COM A FINALIDADE DE 

DISCUSSÃO E DEBATE SOBRE O POSTO DE COLETA 

DE LEITE HUMANO E PROJETO DE LEI Nº 137/2021. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR E LUCIA 

MARIA FERREIRA TENÓRIO, colocado a votos em Sessão 

de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o requerimento). 

Requerimento Nº 72/2022 - Assunto: REQUEIRO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, 

CÓPIA DE CONTRATOS FIRMADOS PELA 

SECRETARIA DE EDUCAÇÃO E SECRETARIA DE 

SAÚDE. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI, colocado a 

votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, 

o requerimento). Requerimento Nº 73/2022 - Assunto: Reitero 

o Requerimento 517 de 2021, endereçado ao Exmo. Senhor 

Prefeito Municipal Dr. Paulo de Oliveira e Silva, solicitando 
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informações sobre o cumprimento da Lei Federal nº 

14.231/2021, que dispõe sobre fisioterapeutas no âmbito do 

Sistema Único de Saúde (SUS). Autoria: JOELMA FRANCO 

DA CUNHA, colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, por unanimidade, o requerimento). Requerimento Nº 

74/2022 - Assunto: Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 

Dr. Paulo de Oliveira e Silva, através da secretaria 

competente, informações sobre o rompimento do asfalto da 

Rua José Francaco, que causou acidentes na referida via. 

Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA, colocado a votos 

em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o 

requerimento). Requerimento Nº 75/2022 - Assunto: Requer 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e 

Silva, através da secretaria competente, informações e 

documentos relativos ao contrato de locação do imóvel onde 

está sediado o Centro de Atenção Psicossocial Álcool e 

Drogas (CAPS AD). Autoria: JOELMA FRANCO DA 

CUNHA, colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, por unanimidade, o requerimento). Requerimento Nº 

76/2022 - Assunto: Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 

Dr. Paulo de Oliveira e Silva, através da secretaria 

competente, informações sobre o número de sessões de 

hemodiálise realizados na Santa Casa, sob intervenção, no ano 

de 2021. Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA, colocado 

a votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por 

unanimidade, o requerimento). Requerimento Nº 77/2022 - 

Assunto: Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Dr. Paulo 

de Oliveira e Silva, através da secretaria competente, 

informações sobre os Jornais Oficiais de Mogi Mirim. 

Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA, colocado a votos 

em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o 

requerimento). Requerimento Nº 78/2022 - Assunto: Requer 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e 

Silva, através da secretaria competente, informações sobre o 

estoque de insumos e materiais hospitalares na UPA (Unidade 

de Pronto Atendimento) do município. Autoria: JOELMA 

FRANCO DA CUNHA, colocado a votos em Sessão de hoje, 
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a Câmara aprovou, por unanimidade, o requerimento). 

Requerimento Nº 79/2022 - Assunto: Requer ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, através da 

secretaria competente, informações sobre a disponibilidade de 

professores de apoio na rede municipal de ensino. Autoria: 

JOELMA FRANCO DA CUNHA, colocado a votos em 

Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o 

requerimento). Na sequência, a Sra. Presidente deu por 

aprovadas, conforme deliberação do Plenário, as seguintes 

INDICAÇÕES endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal: 

Indicação Nº 156/2022 - Assunto: Indica ao Sr. Prefeito 

Municipal. Dr. Paulo de Oliveira e Silva, estudos para que o 

Distrito de Martim Francisco seja beneficiado no futuro 

Projeto de Habitação Urbana, que está em estudos nas 

diversas Secretarias Municipais. Autoria: LUZIA CRISTINA 

CORTES NOGUEIRA, Indicação Nº 157/2022 - Assunto: 

Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Paulo 

de Oliveira e Silva, por intermédio da Secretaria competente, 

que realize estudos da possibilidade de implantação de 

lombada, na Av. Juscelino Kubitschek de Oliveira entre os nº. 

325 e 350. Autoria: SONIA REGINA RODRIGUES, 

Indicação Nº 158/2022 - Assunto: INDICA-SE AO EXMO. 

SR. PREFEITO MUNICIPAL DOUTOR PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, REVITALIZAÇÃO DE ASFALTO AO 

FINAL DA RUA ANTÔNIO MOI, BAIRRO SANTA LUZIA 

Autoria: SONIA REGINA RODRIGUES, Indicação Nº 

159/2022 - Assunto: Solicito a Limpeza nos terrenos 

localizados ao fundo do muro do Cemitério com a Avenida 22 

de Outubro. Autoria: SONIA REGINA RODRIGUES, 

Indicação Nº 160/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE ROÇAGEM E 

LIMPEZA NAS MARGENS, E, NO INTERIOR DO 

CÓRREGO SANTO ANTONIO. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR, Indicação Nº 161/2022 - Assunto: 
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INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETÁRIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DA 

OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA JÚLIA 

GARDINALLI BAZUCO – JARDIM PAULISTA. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR, Indicação Nº 

162/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETÁRIA COMPETENTE, A 

REALIZAÇÃO DA OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

RUA LÁZARO GONÇALVES– JARDIM QUARTIERI. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR, Indicação 

Nº 163/2022 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA SILVA, ATRAVÉS 

DA SECRETARIA COMPETENTE, INSTALAÇÃO DE 

DISPOSITIVOS REDUTORES DE VELOCIDADE NA 

AVENIDA ARIOVALDO SIQUEIRA FRANCO. Autoria: 

MARCOS PAULO CEGATTI, Indicação Nº 164/2022 - 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

PAULO DE OLIVEIRA SILVA, ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, INSTALAÇÃO E 

MANUTENÇÃO DE ILUMINAÇÃO NA QUADRA DA 

EMEB PROFESSORA ANA ISABEL DA COSTA 

FERREIRA. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI, 

Indicação Nº 165/2022 - Assunto: SOLICITO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA SILVA, 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, REALIZE 

MELHORIAS NA PRAÇA LUIZ MATHEUS MAYLASKI, 

NO BAIRRO JARDIM PATRÍCIA. Autoria: MARCOS 

PAULO CEGATTI, Indicação Nº 166/2022 - Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE 

OLIVEIRA SILVA, ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, REALIZE REMARCAÇÃO DA 

SINALIZAÇÃO DE SOLO NAS RUAS DO BAIRRO 

JARDIM PATRÍCIA. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI, 

Indicação Nº 167/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 
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SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

REALIZE ESTUDOS PARA IMPLEMENTAÇÃO DE 

DISPOSITIVO DE REDUÇÃO DE VELOCIDADE 

PRÓXIMO AO NÚMERO 482 DA RUA ESTÓRGIO 

COELHO, NO PARQUE DO ESTADO II. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES, Indicação Nº 168/2022 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE ROÇAGEM 

DO MATO NA ÁREA ONDE HOUVE O PLANTIO DE 

ARVORES, AO REDOR DO CAMPO DO PARQUE DAS 

LARANJEIRAS. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES, 

Indicação Nº 169/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

REALIZE OBRAS DE MELHORIAS NO SISTEMA DE 

ESCOAMENTO DE AGUAS PLUVIAIS NA RUA 

UMBERTO FRITELLA, NO JARDIM NOVACOOP. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES, Indicação Nº 

170/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA AVENIDA 

ATLÂNTICA, EM FRENTE AO CONDOMÍNIO MORRO 

VERMELHO. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES, 

Indicação Nº 171/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

REALIZE ESTUDOS PARA VIABILIZAR A 

PAVIMENTAÇÃO DA RUA LINHA DA PENHA, NO 

MIRANTE. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES, Indicação 

Nº 172/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

LIMPEZA NO PASSEIO PÚBLICO DA RUA ARISTIDES 

GURJÃO, NA VILA DIAS. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES, Indicação Nº 173/2022 - Assunto: INDICO AO 
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EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETÁRIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE 

LIMPEZA E MANUTENÇÃO NA PRAÇA PADRE JOSÉ 

TEÓPHILO ALBEJANTE – TUCURA. Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR, Indicação Nº 174/2022 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

INSTALAÇÃO DE PONTOS DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA 

NAS VIELAS DO MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES, Indicação Nº 175/2022 - Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE 

OLIVEIRA SILVA, ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, A REMARCAÇÃO OU RETIRADA DA 

FAIXA DE PEDESTRES DA AVENIDA DA SAUDADE. 

Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI, Indicação Nº 

176/2022 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO, 

DR. PAULO DE OLIVERIRA E SILVA, POR MEIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE 

PODA ÁRVORE SITUADA NA RUA 29 DE JUNHO – 

SANTA LUZIA. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR, Indicação Nº 177/2022 - Assunto: Indico ao Exmo. 

Senhor Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, a 

realização dos serviços de limpeza e demais medidas 

necessárias para prevenir animais peçonhentos na CEMPI 

Professora Cleusa Marilene Vieira de Mello. Autoria: 

JOELMA FRANCO DA CUNHA, Indicação Nº 178/2022 - 

Assunto: Indico ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Dr. 

Paulo de Oliveira e Silva, a realização dos serviços de limpeza 

e roçagem nos canteiros da Avenida Walter de Pieri. Autoria: 

JOELMA FRANCO DA CUNHA, Indicação Nº 179/2022 - 

Assunto: Indico ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Dr. 

Paulo de Oliveira e Silva, a realização dos serviços de reparos 

dos aparelhos de ar condicionado, bem como dos telefones de 

atendimento ao público, na ESF Doutor José Antônio Seixas 

Pereira. Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA. Fez uso 
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da palavra a Vereadora Joelma Franco da Cunha pedindo que 

a moção de nº 54 de 2022 fosse lida na íntegra por ela mesma. 

Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por 

unanimidade, o pedido da Vereadora). A seguir, a senhora 

Presidente submeteu à apreciação e votação dos nobres 

Vereadores as seguintes MOÇÕES, endereçadas à Mesa 

(aprovadas pela Casa): Moção Nº 46/2022 - Assunto: 

MOÇÃO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES AO DIA 

NACIONAL DO IMIGRANTE ITALIANO, 

COMEMORADO EM 21 DE FEVEREIRO E A DIRETORIA 

EXECUTIVA DA SOCIETÀ EMILIA ROMAGNA BAIXA 

MOGIANA Autoria: SONIA REGINA RODRIGUES, 

colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por 

unanimidade, a moção). Moção Nº 47/2022 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO 

PELO FALECIMENTO DO SENHOR EDISON RAMOS 

MACHADO, OCORRIDO DIA 25 DE JANEIRO DE 2022. 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA, colocado a votos em 

Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, a 

moção).  Moção Nº 49/2022 - Assunto: MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS A PATRULHA 

MARIA DA PENHA, PELOS ATENDIMENTOS 

REALIZADOS NO MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM. Autoria: 

SONIA REGINA RODRIGUES, colocado a votos em Sessão 

de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, a moção). 

Moção Nº 50/2022 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DA SENHORA LUZIA APARECIDA 

MOREIRA, OCORRIDO DIA 25 DE FEVEREIRO DE 2022. 

Autoria: SONIA REGINA RODRIGUES, colocado a votos 

em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, a 

moção). Moção Nº 51/2022 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR 

PELO FALECIMENTO DO SENHOR FELIPE DURAN 

GONÇALES, OCORRIDO DIA 28 DE FEVEREIRO DE 

2022. Autoria: SONIA REGINA RODRIGUES, colocado a 

votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, 

a moção). Moção Nº 52/2022 - Assunto: MOÇÃO DE 

PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO PELO 
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FALECIMENTO DA SENHORA OLINDA CONCEIÇÃO 

DE OLIVEIRA, OCORRIDO DIA 28 DE FEVEREIRO DE 

2022. Autoria: ALEXANDRE CINTRA, colocado a votos em 

Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, a 

moção). Moção Nº 53/2022 - Assunto: MOÇÃO HONROSA 

DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS PELA 

CELEBRAÇÃO DO 2º ANIVERSÁRIO DA IGREJA 

MINISTÉRIO JESUS “O LEÃO DA TRIBO DE JUDÁ”. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR, colocado a 

votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, 

a moção). Moção Nº 54/2022 - Assunto: MOÇÃO DE 

APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES PELO DIA DA 

CONQUISTA DO VOTO FEMININO, CELEBRADO EM 24 

DE FEVEREIRO, EM NOME DA SRA. ROSA MARIA 

SILVA. Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA, colocado 

a votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por 

unanimidade, a moção). Moção Nº 55/2022 - Assunto: Moção 

de pesar, com um minuto se silêncio, pelo falecimento da Sr. 

Luis Siqueira Lopes, ocorrido no dia 19 de fevereiro de 2022. 

Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA, colocado a votos 

em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, a 

moção). Moção Nº 56/2022 - Assunto: Moção de pesar, com 

um minuto se silêncio, pelo falecimento da Sr. JOSÉ 

RAMALHO FERREIRO, ocorrido no dia 06 de março de 

2022. Autoria: Lúcia Maria Ferreira Tenório, colocado a votos 

em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, a 

moção).  A seguir, a Sra. Presidente colocou à disposição dos 

Srs. Vereadores a seguinte CORRESPONDÊNCIA: Ofício 

nº 16 datado de 04 de março de 2022 referente ao Projeto de 

lei 09 de 2021. Fez uso da palavra a Vereadora Presidente 

Sonia Regina Rodrigues, informando a Vereadora Joelma que 

não irá fazer a retirada do Projeto de Lei nº 09 de 2021 que foi 

pedido no ofício nº 16 datado de 04 de março de 2022. A 

Vereadora Sonia Regina Rodrigues convidou a vereadora 

Joelma e todos os vereadores para que seja feito a 

regulamentação após a aprovação deste projeto e que 

trabalhemos juntos, tanto os vereadores quanto as pessoas 
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interessadas pelas carroças e que possamos encaminhar para o 

prefeito a regulamentação. Fez uso da palavra a Vereadora 

Joelma Franco da Cunha, após negado o pedido de Leitura do 

ofício nº 16 em sua totalidade disse: que além de presidente da 

comissão de causa animal é também presidente da assistência 

social deste município, portanto quando tentamos fazer e 

ocorreu uma sessão nesta casa onde foi conversado sobre uma 

audiência pública para compor e deixar todos tranquilos pois o 

fim seria não prejudicar o sustento das pessoas e ainda 

intensificar a fiscalização dos animais foi nesse sentido que 

foi a propositura do ofício nº 16  para retirada do projeto 09 de 

2021 . Reiterando sobre seus cargos a Vereadora Joelma 

reforça que seu posicionamento tem que ser equilibrado para 

ambos que não prejudique o sustento das pessoas nem os 

animais que hipótese alguma podem ser maltratados, por isso 

na última sessão que foi conversado sobre isso, também foi 

cogitado sobre a possibilidade de realizar uma audiência 

pública, para que todos nós possamos equalizar, compor sobre 

todos os aspectos deste projeto e quando foi pedido a retirada 

do projeto não foi de maneira nenhuma desmerecendo a causa 

mas sim tentando entrelaçar possibilidades e ações de uma 

forma positiva tanto para as pessoas que fazem uso da carroça 

para alimento e transporte quanto para os animais que não 

podem ser maltratados. Fez uso da palavra o Vereador Cinoê 

Duzo pedindo que fosse invertido a ordem da pauta colocando 

o Projeto de Lei 09 em primeiro lugar na discussão e votação, 

pois alguns munícipes estariam esperando a discussão deste 

projeto que se encontra por último. Colocado a votos em 

Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o 

pedido). Fez uso da palavra a Vereadora Presidente Sonia 

Regina Rodrigues, pedindo ao plenário que não ocorresse a 

primeira fala e fosse direto para a ordem do dia. Após o 

pedido a fala irá ocorrer normalmente.  Ofícios nºs 81, 82, 83, 

84, 85, 86, 87, 88, 89, 90, 91, 92, 93, 94, 95, 96, 97, 98, 99, 

100, 101, 102, 103, 104, 105, 106, 107, 108, 109, 110, 111, 

112, 113, 114, 115, 116, 117, 118, 119, 120, 121, 122, 123, 

124, 125, 126, 127, 128, 129, 130, 131, 132, 133, 134, 135, 
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datados de 22, 23, 24, 25 de fevereiro e 04 de março de 2022, 

todos subscritos pelo Chefe de Gabinete do Prefeito 

Municipal, Állan Rodrigues Alves, respectivamente, 

respondendo a respeito do Indicação nº 72/2022; Indicação nº 

39/2022; Indicação nº 16/2022; Requerimento nº 563/2021; 

Indicação nº 796/2021; Indicação nº 690/2021; Indicação nº 

873/2021; Indicação nº 917/2021; Indicação nº 684/2021; 

Indicação nº 675/2021; Indicação nº 22/2022; Indicação nº 

62/2022; Indicação nº 75/2022; Indicação nº 66/2022; 

Indicação nº 850/2022; Indicação nº 33/2022; Indicação nº 

60/2022; Indicação nº 897/2021; Indicação nº 40/2022; 

Indicação nº 859/2021; Indicação nº 72/2022; Requerimento 

nº 562/2021; Indicação nº 909/2021; Indicação nº 870/2021; 

Requerimento nº 377/2021; Requerimento nº 538/2021; 

Indicação nº 880/2021; Indicação nº 006/2022; Indicação nº 

009/2022; Indicação nº 885/2021; Indicação nº 893/2021; 

Requerimento nº 543/2021; Indicação nº 867/2021; Indicação 

nº 891/2021; Indicação nº 871/2021; Indicação nº 916/2021; 

Indicação nº 893/2021; Indicação nº 074/2021; Indicação nº 

835/2021; Requerimento nº 8/2022; Indicação nº 843/2021; 

Indicação nº 005/2022; Indicação nº 069/2022; Indicação nº 

001/2022; Indicação nº 003/2022; Requerimento nº 494/2021; 

Requerimento nº 20/2022; Requerimento nº 003/2022; 

Requerimento nº 556/2021; Requerimento nº 021/2022; 

Requerimento nº 006/2022; Requerimento nº 004/2022; 

Requerimento nº 035/2022; Indicação nº 082/2022; 

Requerimento nº 044/2022; Requerimento nº 010/2022; desta 

Edilidade; (arquive-se, após dar ciência aos senhores 

vereadores interessados); (arquive-se após dar ciência aos Srs. 

Vereadores.)   Não havendo mais proposituras, ou quaisquer 

outros documentos, para serem levados ao conhecimento do 

Plenário, a Sra. Presidente facultou o uso da palavra no 

“Expediente”, anunciando os oradores inscritos, conforme § 

6º, do Artigo 111, do Regimento Interno. Fez uso da palavra o 

Vereador Geraldo Vicente Bertanha, registrando mais uma 

conquista deste vereador para a cidade que trouxe veículos 

como uma viatura e outros veículos como caminhão pipa. 
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Registrou a conquista de que o Deputado Alexandre Leite 

liberou para Mogi Mirim uma verba de 100.375,00 reais para 

ser investido na saúde. Fez uso da palavra o Vereador João 

Victor Coutinho Gasparini, dizendo que se inicia o 

recapeamento em um bairro da zona leste, que é uma região 

onde as ruas estão detonadas a décadas, as vias estavam 

prejudicando o escoamento de agua e o transito em geral. 

Agora podemos celebrar uma grande obra de infraestrutura 

nesta região no valor de 250.000,00 reais. Sobre as estradas 

rurais de Mogi Mirim que estão em estado de calamidade, as 

pessoas estão sofrendo, pois, a mudança de trajeto está 

excessiva, espera-se que agora que as chuvas estão 

diminuindo que haja correção e um tratamento com maior 

intensidade nessas estradas rurais. O Vereador disse que 

chegará uma lei nesta casa de uso e ocupação do solo para 

discutir uma nova medida que visa flexibilizar o uso das vias 

urbanas a fim de intensificar o movimento e fluxo financeiro 

na cidade. Fez uso da palavra a Vereadora Joelma Franco da 

Cunha, dizendo sobre o dia internacional da Mulher e sobre o 

dia interacional que as mulheres ganharam o direito ao voto, 

sobre a fala do Deputado Estadual Arthur do Val pela fala 

desonrosa as mulheres, devemos sempre respeitar as mulheres 

e nunca jamais aceitar sofrer abuso, pois somente com 

igualdade em ambos os sexos que consigamos transformar a 

sociedade de modo a ser mais justa e igualitária. A Vereadora 

deixou o seu repúdio a fala do Deputado Arthur do Val. Fez 

uso da palavra a Vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório, 

dizendo que sua fala hoje foi presenciada por ela mesma, que 

durante seu procedimento de exame o espéculo não tinha para 

ela realizar o exame. Estava faltando agulhas e outros matérias 

de insumos para exames; a Vereadora pediu que se 

manifestassem para que pelo menos o básico fosse 

providenciado para benefício de todos. Fez uso da palavra o 

Vereador Luis Roberto Tavares, dizendo sobre a falta de 

insumos para a saúde por isso fez um requerimento nesta 

noite. O vereador informou que uma creche estava sendo 

furtada regularmente e será colocado um vigia naquele local. 
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Sobre a Lei Federal para que cada aluno autista tenha uma 

professora e será oferecido uma parceria com professoras 

estagiárias para este começo do cumprimento desta Lei 

Federal. Por fim falou sobre a construção do poupa tempo em 

Mogi Mirim e a reforma do terminal rodoviário que a 

princípio demorará mais um mês e teremos o poupa tempo em 

nossa cidade. Fez uso da palavra a Vereadora Luzia Cristina 

Cortes Nogueira convidando para as comemorações para o dia 

internacional da Mulher. Enfatizou a presença de todo a 

população e dos representantes do meio ambiente para as 

audiências do plano diretor, sempre tomando cuidado para não 

extinguir as áreas rurais da cidade. Parabenizou a equipe de 

limpeza urbana que trabalharam durante o carnaval 

possibilitando uma volta as aulas de maneira limpa nas 

creches e escolas. Fez uso da palavra a Vereadora Mara 

Cristina Choquetta, dizendo sobre a importância do plano 

Diretor que acontecerá as audiências públicas nos dias 10 e 23 

de março e dia 05 de abril todas as 18 horas no plenário.  

Sobre o comercio disse que apoiará todos os comerciantes 

com medidas que ajudem a todos pois estão precisando devido 

aos danos sofridos por este tempo atípico de pandemia. Fez 

uso da palavra o Vereador Marcos Paulo Cegatti, 

parabenizando as mulheres pelo seu dia internacional. O 

Vereador falou sobre as licitações dos insumos para a saúde 

temos que entender o que está acontecendo e quem é o 

culpado dessa falta de administração, temos que entender os 

dois lados da situação o porquê está nessa situação e como 

chegou nisso, pediu que a população continue avisando e 

marcando os problemas nas redes sociais para que o trabalho 

dos vereadores possa continuar com maior fluidez. Fez uso da 

palavra o Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães, dizendo 

que trabalhou 42 anos como gestor de recursos humanos e 

presenciou relatos e evidencias de abuso e agressão contra 

mulheres, os deputados deveriam mexer nas leis e nas 

punições para que tais crimes sejam punidos efetivamente, o 

Vereador colocou em reflexão a impunidade dos crimes contra 

a mulher e feminicídio. Fez uso da palavra a Vereadora 
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Presidente Sonia Regina Rodrigues, agradecendo a Deputada 

Joice Hasselmann que antes tinha libero um valo de 300.00,00 

reais, porém este valor foi corrigido para 500.00,00 reais. Ao 

falar sobre a mulher, a Vereadora citou a princesa Isabel que 

essa mulher enfrentou os grandes poderosos da época e trouxe 

esta analogia para os dias de hoje. Fez uso da palavra o 

Vereador Tiago César Costa, dizendo que repudia as 

audiências públicas do plano diretor depois do prazo de 

fechamento das emendas pois as audiências serão depois do 

prazo de emendas e, portanto, não poderão ocorrer alterações. 

Sobre a Creche Professora Michele Lucon, ocorreram duas 

invasões, foi pedido que colocassem vigilância por câmeras 

ou com vigias. Colocou seu repúdio as palavras do Deputado 

Arthur do Val. Fez uso da palavra a Vereadora Presidente 

Sonia Regina Rodrigues, mencionando que mesmo após o 

prazo durante as audiências públicas podem sim apresentar 

novas emendas. Fez uso da palavra o Vereador Ademir Souza 

Floretti Junior, agradecendo pela aprovação da moção de 

congratulação a igreja “Ministério Jesus o Leão da Tribo de 

Judá” e deixou seus parabéns ao Pastor Danilo e sua Esposa 

que levam este acalento espiritual e social. Sobre a fala do 

Deputado Arthur do Val o Vereador Ademir colocou a sua 

repulsa a fala do Deputado e que tomem uma atitude rigorosa. 

Fez uso da palavra o Vereador Alexandre Cintra, dizendo, 

sobre o projeto de Lei nº 33 e pediu para que as comissões 

consigam fazer um parecer em conjunto para que a fonte viva 

possa construir naquele terreno. Fez uso da palavra o 

Vereador Cinoê Duzo dizendo sobre algumas praças, ruas e 

avenidas da cidade que estão um caos, falando sobre a saúde e 

a falta de insumos e a péssima qualidade da saúde, se tem 

dinheiro em caixa usa para melhorar a saúde. Sobre a fala do 

Deputado Arthur do Val o Vereador Cinoê disse que sua fala 

foi horrorosa e denegriu todas as mulheres e as detonou. Fez 

uso da palavra o Vereador Laércio Rocha Pires, 

parabenizando as mulheres pelo dia e repudiando a fala do 

deputado. O vereador pediu a quadra de esporte do seu bairro 

por meio de requerimentos, indicações e nada foi feito até o 
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momento, questionou o trabalho dos vereadores se a 

autoridade não dá a devida atenção. Sobre uma nascente de rio 

que está secando ele disse que irá investigar e que tomará as 

devidas providencias para preservar a nascente. Pediu 

novamente quem puder ajudar a desenvolver o projeto da 

quadra de esporte do bairro parque da imprensa. Fez uso da 

palavra o Vereador Tiago César Costa a respeito dos prazos 

para emendas do plano diretor, o vereador fez a leitura de um 

comunicado datado de 14 de dezembro de 2021 em suas 

palavras disse que estava assinado pela presidente e 

prosseguiu com a leitura. O Vereador Tiago afirma que ou 

seguimos as regras internas desta casa de Leis ou iremos estar 

confundindo a população. Fez uso da palavra o Advogado 

responsável pelo jurídico da Câmara Municipal o senhor 

Fernando Márcio das Dores, explanando sobre o artigo 200 do 

regimento interno que estipula prazo de 30 dias para 

apresentação de emendas, porém existe outros artigos que 

combinados podem gerar outra interpretação, o advogado Dr. 

Fernando continuou explicando sobre a matéria e respondendo 

questionamentos dos vereadores. Por questão de ordem, fez 

uso da palavra a Vereadora Joelma Franco da Cunha 

perguntando a senhora Presidente se ela estaria recebendo os 

pareceres em conjunto das comissões, a partir da resposta 

dizendo que sim da presidência, a Vereadora disse que temos 

que nos manter atento ao regimento interno e sempre o 

respeitando e não deixar que por atrapalhações e desencontros 

do executivo acabamos não respeitando o regimento interno. 

Fez uso da palavra o Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães 

questionando sobre o prazo das emendas do plano diretor, 

perguntando a presidência até quando poderá encaminhar 

emendas pois sua última informação era que o máximo seria 

no dia 28 de fevereiro. Após resposta da presidência afirmou 

que poderão entrar emendas até o ultimo dia da última 

audiência pública referente ao plano diretor. Não havendo 

mais oradores inscritos, a Sra. Presidente suspendeu a Sessão 

às 22:00, conforme o disposto no Artigo 105, da Resolução nº 

276/2010 (Regimento Interno vigente). Decorrido o interstício 
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regimental a que se refere o citado dispositivo e depois de 

nova chamada nominal dos srs. Vereadores, conforme o 

disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada Resolução, ao fim da 

qual se constatou a totalidade dos membros da Casa, a Sra. 

Presidente deu por iniciados os trabalhos da "ORDEM DO 

DIA", submetendo à apreciação da Casa o que segue: EM 

SEGUNDO TURNO, “ex-vi” do disposto no inciso I, do 

Artigo 172 do Regimento Interno. 12. Projeto de Lei n° 09, 

de 2021, de autoria da Vereadora Sonia Regina Rodrigues, 

“dispondo sobre alteração de Lei Municipal nº 6.215/2020, 

que trata sobre a proibição de tração animal no Município de 

Mogi Mirim”. Adiado que foi por 30 (trinta) dias por meio do 

requerimento 560/21, de autoria da Vereadora Mara Cristina 

Choquetta. Explanando sobre a matéria, o Vereador Tiago 

César Costa, dizendo que já existe uma Lei Federal sobre 

maus tratos a animais e que a emenda que este vereador 

propôs foi apenas liberar o uso quando for o único meio de 

transporte da pessoa e ela depender do uso de tração animal, 

porém sempre mantendo os cuidados ao animal. Por fim o 

Vereador pediu que entendam bem o que está sendo votado e 

pediu também votação nominal. Colocado a votos em Sessão 

de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o pedido). 

Explanando sobre a matéria, a Vereadora Luzia Cristina 

Cortes Nogueira, dizendo que poderíamos pensar em outros 

pontos e até outros projetos desse sentido para que aumentasse 

efetivamente a fiscalização, a Vereadora avistou pessoas com 

carroça guiando alcoolizado e assim fazendo arruaça. Ela 

levantou ideias como por exemplo as pessoas que possuem o 

cavalo serem registrados na prefeitura e apresentar um parecer 

de um veterinário anualmente de que o cavalo está sendo bem 

cuidado, e se caso o cavalo ou não for bem cuidado ou se 

colocar em risco a população terá que ser multado. 

Explanando sobre a matéria, a Vereadora Mara Cristina 

Choquetta, dizendo que o vereador não atua em uma única 

área em especifica. Dizendo que entende o posicionamento da 

Vereadora Sonia, continuou dizendo que a fiscalização não 

consegue dar conta de tudo, porém os bons cuidadores não 
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podem pagar pelas ações dos que não cuidam dos animais. 

Este projeto poderia ser feito de uma outra forma visando a 

regulamentação e uma não proibição, poderia propor medidas 

a longo prazo, para diminuição deste tipo de atividade. 

Algumas outras legislaturas em outros municípios foram 

tratadas como por exemplo exames periódicos no animal, 

carga horário máxima de transito, carga máxima de peso tudo 

com cadastro na prefeitura, existe inúmeras maneiras que 

podemos tratar este projeto. Explanando sobre a matéria, o 

Vereador Luis Roberto Tavares, questionando sobre a falta de 

uma audiência pública para discutir esta matéria.  Se vota a 

favor favorece um lado, porém prejudica outro o objetivo da 

audiência pública ´este dialogo para tentar favorecer os dois 

lados como por exemplo com a regulamentação. Explanando 

sobre a matéria, o Vereador Marcos Paulo Cegatti, sobre o 

projeto disse que este PL é para a proibição de tração animal 

na área urbana, nós como cidadãos devemos sempre denunciar 

estes crimes contra estes animais. O que está em jogo hoje é 

mais a parte social pois será proibido o transito de pessoas 

com tração animal na área urbana revogando o direito de 

quem possui esses animais, essa Lei não proíbe os maus-tratos 

e o abandono o que ainda acabará ocorrendo. Explanando 

sobre a matéria, a Vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório, 

começou parabenizando a Vereadora Presidente pelos seus 

atos de defender os animais. Em seguida disse que sugeriu 

como o Vereador “Robertinho” disse para que consigamos 

aplicar novas ideias aqui mencionadas hoje e assim 

comtemplar pessoas como o Senhor “Pardal” que seu único 

meio é a carroça. Por fim disse que está convencida de que 

devemos estudar melhor este projeto e seu voto é contra. 

Explanando sobre a matéria, o Vereador Geraldo Vicente 

Bertanha, dizendo que a profissão de carroceiro tende a 

extinguir com a modernidade. Porém a Lei Federal contra os 

maus-tratos já existe e engloba estes aspectos da proteção dos 

animais. Por fim disse aos cuidadores de animais que não 

pensem que quem votar contra este projeto hoje serão 

inimigos da causa animal, muito pelo contrário, porém hoje 
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está em votação também o direito de ir e vir de algumas 

pessoas. Explanando sobre a matéria, o Vereador Laércio 

Rocha Pires, dizendo que devemos estudar mais este projeto 

para podermos colocar novas ideias e pensamentos que foram 

apresentados hoje, e tentarmos realizar esta audiência pública. 

Explanando sobre a matéria, a Vereadora Sonia Regina 

Rodrigues, dizendo que sim existe a Lei contra os maus tratos, 

porém os maus tratos acontecem e muitos e no caso dos 

animais não há como expressar o sentem ou eles mesmos 

denunciar. Apontou sobre alguns casos de abandono e maus 

tratos de cavalos. Continuou sua fala reforçando que a 

proibição seria em torno de toda a zona urbana e não na zona 

rural. Citou um parágrafo em sua Lei que o poder legislativo 

regulamentará a presente Lei, e afirmou que caso do senhor 

Pardal pode ser regulamentado e colocado dentro da lei. Por 

fim ela pediu que todos os Vereadores repensassem tudo o que 

foi falado aqui, todos os argumentos para conseguir aprovar e 

regulamentar esta Lei. Explanando sobre a matéria, a 

Vereadora Joelma Franco da Cunha, dizendo que já está em 

vigência a Lei 6.215 e o objeto de discussão de hoje é sobre o 

parágrafo terceiro que se for retirado não tem como 

regulamentar o que não existe. Temos que prestar atenção em 

tudo a nossa volta e tentarmos ser justo com essas famílias. 

Deixou claro a verdade é que principalmente temos que 

aumentar a fiscalização para que não ocorra maus tratos e se 

ocorrer a punição devida. Por fim deixou suas ideias 

reforçando o equilíbrio e o bem-estar para todos. Explanando 

sobre a matéria, o Vereador Marcos Antônio Franco, dizendo 

sobre o cuidado com as ONGS que muitos políticos utilizam 

animais para ganho político. O Vereador Ademir Souza 

Floretti Junior votou SIM, O Vereador Alexandre Cintra 

votou NÃO, O Vereador Cinoê Duzo votou NÃO, O 

Vereador Geraldo Vicente Bertanha votou NÃO, O Vereador 

João Victor Coutinho Gasparini votou NÃO,  A Vereadora 

Joelma Franco da Cunha votou NÃO, O Vereador Laércio 

Rocha Pires votou SIM, A Vereadora Lúcia Maria Ferreira 

Tenório votou NÃO, O Vereador Luis Roberto Tavares votou 
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SIM, A Vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira votou 

SIM, A Vereadora Mara Cristina Choquetta votou NÃO, O 

Vereador Márcio Evandro Ribeiro votou NÃO,  O Vereador 

Marcos Antônio Franco votou NÃO, O Vereador Marcos 

Paulo Cegatti NÃO, O Vereador Orivaldo Aparecido 

Magalhães votou NÃO,  e O Vereador Tiago César Costa 

votou NÃO. Colocado a votos em Sessão de hoje de forma 

nominal, a Câmara Rejeitou, por doze (12) votos contrários e 

quatro (04) votos favoráveis, o Projeto de Lei nº 09 de 2021). 

A seguir, a Sra. Presidente colocou à disposição dos Srs. 

Vereadores a seguinte CORRESPONDÊNCIA: Ofício nº 06 

datado de 04 de março de 2022, de autoria do Vereador Tiago 

César Costa, o qual renuncia como membro participante da 

comissão de Justiça e Redação, para o restante do biênio de 

2021 e 2022, na forma regimental art. 33 § 8º, o 

preenchimento da vaga será apenas para complementar o 

biênio do mandato mediante indicação do partido por acordo 

de liderança ou por eleição conforme § 3º do mesmo artigo. 

Posto isto, a sessão foi suspensa às 23h37, para que fosse 

decido o novo membro da comissão de Justiça e redação, após 

discussão foi declarado que o vereador Marcos Antônio 

Franco será o mais novo membro da comissão de Justiça e 

Redação pela continuação do biênio 2021 e 2022. A sessão 

retornou da suspensão às 23h41 minutos seguindo com a 

ordem do dia. EM TURNO ÚNICO, “ex-vi” do disposto no § 

1º, inciso I, do Artigo 171 do Regimento Interno. 1. Projeto 

de Lei nº 182, de 2021, de autoria do Prefeito Municipal, 

“dispondo sobre a Instituição do Conselho Municipal do 

Trabalho, Emprego e Renda de Mogi Mirim (CMTER-MM), e 

dando outras providências”. Parecer Conjunto das Comissões 

de Justiça e Redação; de Educação, Saúde, Cultura, Esporte e 

Assistência Social e de Finanças e Orçamento. Colocado a 

votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por quinze (15) 

votos favoráveis e um voto (01) contrário, o projeto). 2. 

Projeto de Lei nº 183, de 2021, de autoria do Prefeito 

Municipal, “dispondo sobre a instituição do Fundo Municipal 

do Trabalho, Emprego e Renda de Mogi Mirim (FMTER-
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MM), e dando outras providências”. Parecer Conjunto das 

Comissões de Justiça e Redação; de Educação, Saúde, 

Cultura, Esporte e Assistência Social e de Finanças e 

Orçamento. Explanado sobre a matéria, o Vereador João 

Victor Coutinho Gasparini fez uso da palavra dizendo, que 

este fundo do trabalho fica condicionado a Lei de incentivo 

fiscal que será votado em seguida, colocou se de maneira 

contrária afirmando que a máquina pública deve ser regida de 

maneira eficiente e a criação de mais um conselho não 

colaboraria para isso. Colocado a votos em Sessão de hoje, a 

Câmara aprovou, por quinze (15) votos favoráveis e um voto 

(01) contrário, o projeto). 3. Projeto de Lei nº 184, de 2021, de 

autoria do Prefeito Municipal, “dispondo sobre a concessão de 

isenções e incentivos fiscais às empresas que efetuarem 

investimentos no Município de Mogi Mirim com a instalação, 

ampliação ou modernização de sua sede e dando outras 

providências”. Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e 

Redação; de Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência 

Social; de Exame de Assuntos Industriais e Comerciais e de 

Finanças e Orçamento. Explanado sobre a matéria, o Vereador 

João Victor Coutinho Gasparini fez uso da palavra dizendo, 

que é apenas um ajuste no prazo desta Lei e que não 

modificará o seu teor, este projeto há ter muita atenção pois 

favorece o empreendedor no município de Mogi Mirim, 

afirma que é uma proposta muito positiva. Explanado sobre a 

matéria, o Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães fez uso da 

palavra dizendo, que este projeto demorou tanto para chegar, 

pois os benefícios são grandes para Mogi Mirim, pois essas 

isenções dão retorno em contratações de novos funcionários. 

Disse que esta casa não pode demorar tanto como demorou 

para trazer e votar um projeto deste que os benefícios serão 

efetivos para quem busca empregos. Explanado sobre a 

matéria, a Vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira, 

respondendo ao Vereador Magalhães que alguns projetos 

entraram antes do recesso e pelo motivo que houve uma 

desestruturação na comissão de Justiça e Redação devido a 

saída de membros. Explanado sobre a matéria, o Vereador 
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Tiago César Costa sobre o § 5º do art. 2º que diz sobre imóvel 

locado, porém tem este parágrafo que soou estranho e pediu 

de 03 de adiamento, para rever este parágrafo. Colocado a 

votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou o adiamento, por 

três (03) votos favoráveis e três votos (03) contrários, o 

projeto foi adiado por três dias). 4. Projeto de Lei nº 185, de 

2021, de autoria do Prefeito Municipal, “dispondo sobre a 

criação do Fundo Municipal de Políticas Públicas sobre 

Drogas de Mogi Mirim (FCOMAD). ” Parecer Conjunto das 

Comissões de Justiça e Redação; de Educação, Saúde, 

Cultura, Esporte e Assistência Social e de Finanças e 

Orçamento. Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, por quinze (15) votos favoráveis e um voto (01) 

contrário, o projeto). 5. Projeto de Lei nº 193, de 2021, de 

autoria do Prefeito Municipal, “dispondo sobre a 

reestruturação do Conselho Municipal de Esporte, Juventude e 

Lazer e dando outras providências”. Parecer Conjunto das 

Comissões de Justiça e Redação; de Educação, Saúde, 

Cultura, Esporte e Assistência Social e de Finanças e 

Orçamento. Explanado sobre a matéria, o Vereador Alexandre 

Cintra, dizendo que a propositura é uma adequação a lei 5.666 

alterada pela Lei 5.729 ambas de 2015, e algumas alterações 

de termos, houve um acréscimo dos representantes de 

academias esportivas, com essas alterações muitas coisas boas 

irão acontecer voltada para o esporte. Colocado a votos em 

Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade o 

projeto). 6. Projeto de Lei nº 195, de 2021, de autoria do 

Prefeito Municipal, “instituindo ACADEMIA DE 

FORMAÇÃO E APERFEIÇOAMENTO PROFISSIONAL da 

Secretaria de Segurança Pública de Mogi Mirim, e dando 

outras providências”. Parecer Conjunto das Comissões de 

Justiça e Redação; de Educação, Saúde, Cultura, Esporte e 

Assistência Social e de Finanças e Orçamento. Explanado 

sobre a matéria, o Vereador Geraldo Vicente Bertanha, este 

projeto visa garantir que tudo o que pretendemos para a 

segurança pública, seja melhor utilizado quando o prédio 

estiver construído, pois terá esta academia que ajudará o 
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aperfeiçoamento a guarda civil municipal e o corpo de 

bombeiros também. Por Fim parabenizou as mulheres pelo seu 

dia internacional da mulher que acaba de entrar este dia. 

Explanado sobre a matéria, o Vereador Tiago César Costa, 

disse que é um bom projeto para treinar os guardas municipais 

e não só treinamento, porém também estrutura, que o 

executivo possa dar a eles o equipamento necessário para eles 

realizar os treinamentos necessários para que possam atender 

a população e defender da melhor forma possível. Explanado 

sobre a matéria, a Vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira, 

dizendo sobre a capacidade do guarda civil municipal e o 

impacto de seu serviço na cidade, temos que saber quais são 

suas necessidades e fornecer estrutura para realização de 

cursos tanto para a guarda como para outras pessoas que o 

executivo decidir. Colocado a votos em Sessão de hoje, a 

Câmara aprovou, por unanimidade o projeto).  7. Projeto de lei 

n° 22, de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, “dispondo 

sobre a abertura de Crédito Adicional Especial Suplementar 

por excesso de arrecadação, no valor de R$ 300.000,00”. 

Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e Redação e de 

Finanças e Orçamento e Parecer da Comissão de Defesa e 

Direito dos animais. Adiado que foi por 5 (cinco) dias por 

meio do Requerimento 61/22 de autoria da Vereadora Mara 

Cristina Choquetta. Colocado a votos em Sessão de hoje, a 

Câmara aprovou, por unanimidade o projeto). 8. Projeto de 

Lei nº 29, de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, 

“dispondo sobre Abertura de Crédito Adicional Especial 

Suplementar, por Remanejamento de Dotações Orçamentárias, 

no valor de R$ 607.000,00”. Parecer Conjunto das Comissões 

de Justiça e Redação; de Educação, Saúde, Cultura, Esporte e 

Assistência Social e de Finanças e Orçamento. Com 01 

emenda modificativa de autoria da Comissão de Justiça e 

Redação. Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, por unanimidade o projeto). 9. Projeto de Lei nº 30, 

de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, “dispondo sobre a 

revogação da Lei Municipal nº 5.146, de 14 de julho de 2011, 

que autoriza o Município de Mogi Mirim a subsidiar parcelas 
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de Contrato de Locação de Imóvel em favor da Associação 

Alma Mater”. Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e 

Redação; de Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência 

Social e de Finanças e Orçamento. Explanado sobre a matéria, 

o Vereador Alexandre Cintra, dizendo que é apenas uma 

adequação da Lei federal 13.019 de 2014, e pediu aprovação 

de todos. Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, por unanimidade o projeto). 10. Projeto de Lei nº 27, 

de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, “dispondo sobre 

Abertura de Crédito Adicional Especial Suplementar, por 

superávit Financeiro de 2021, no valor de R$ 329.401,23”. 

Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e Redação; de 

Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência Social e de 

Finanças e Orçamento. Colocado a votos em Sessão de hoje, a 

Câmara aprovou, por unanimidade o projeto). 11. Projeto de 

Lei nº 28, de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, 

“dispondo sobre Abertura de Crédito Adicional Especial, por 

Transposição de Dotação Orçamentária, no valor de R$ 

70.000,00. ” Pareceres das Comissões de Justiça e Redação e 

de Finanças e Orçamento. Explanado sobre a matéria, o 

Vereador Tiago César Costa, dizendo que o governo atual está 

gastando muito com imóvel locado, e que o governo disse que 

iria economizar com locação, porém disponibilizou mais 

70.000,00 reais para locação, colocou sua postura contra o 

projeto pois o governo não consegue argumentar sobre o gasto 

com locação já que disse que iria economizar com isso. 

Explanado sobre a matéria, o Vereador João Victor Gasparini, 

para discutir este projeto é preciso que o governo jogue limpo, 

a máquina pública tem condição de se manter em prédios 

próprios? O vereador supões que não, porém na hora de 

discutir verbas para locação é necessária máxima 

transparência. Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, por catorze (14) votos favoráveis e dois votos (02) 

contrários, o projeto).  Finda a pauta constante da "Ordem do 

Dia", a Sra. Presidente passou, desde logo, à parte dos 

trabalhos reservada à "EXPLICAÇÃO PESSOAL", 

conforme determinam os Artigos 114 e 115 da Resolução nº 
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276/2010 (Regimento Interno vigente). Como não houvesse 

mais oradores inscritos para falar em “Explicação Pessoal”, a 

Sra. Presidente determinou fosse guardado um respeitoso 

MINUTO DE SILÊNCIO pelo passamento do senhor 

EDISON RAMOS MACHADO, LUZIA APARECIDA 

MOREIRA, FELIPE DURAN GONÇALES, OLINDA 

CONCEIÇÃO DE OLIVEIRA, LUIS SIQUEIRA LOPES E 

JOSÉ RAMALHO FERREIRA. Nada mais a se tratar, a Sra. 

Presidente, Vereadora Sonia Regina Rodrigues, agradeceu a 

presença de todos e, sob a proteção de Deus, encerrou os 

trabalhos da presente Sessão às 00:33 do que, para constar, 

determinou a lavratura da presente ata, a qual, após achada 

conforme, discutida e aprovada vai, a seguir, devidamente 

assinada. 


